

Bürgerforum in Niederissigheim

Bruchköbel (pm/rb). Nach den BBB-Bürgerforen in Roßdorf und Oberissigheim findet das nächste Forum am Donnerstag, 18. Juni, um 20 Uhr in der Niederissigheimer Mehrzweckhalle statt. Der Bruchköbeler Bürger-Bund (BBB) möchte sich den Bürgern vorstellen und über die Aktivitäten der letzten Monate berichten. Im Mittelpunkt sollen aber das Gespräch und die Anliegen der Bürger stehen. „Wir sind mit dem Zuspruch und dem Verlauf unserer Kampagne 2009 sehr zufrieden. Noch im Juni laden wir zu unserem dritten Bürgerforum nach Niederissigheim ein und freuen uns auf den Dialog mit den Niederissigheimer Bürger. Nach der Sommerpause werden wir in der Kernstadt und in Butterstadt die Bürgerforen fortsetzen“, so der stellvertretende Vorsitzende Johannes Haas. „Einzel- und Parteiinteressen haben in der Bruchköbeler Politik oftmals Vorrang, vor den Interessen der Bürger. Dies zeigt sich besonders deutlich bei der geplanten Biogasanlage in Roßdorf. Wir werden unverändert die berechtigten Anliegen im Stadtparlament vertreten. Deshalb nimmt der Kontakt mit den Bürgern bei uns eine so zentrale Stellung ein, deshalb sind uns die Bürgerforen so wichtig“, erläutert der BBB-Vorsitzende Joachim Rechholz.